

Halloween in Holzhausen mit der E Jugend

02.11.2017 12:44 von SC Holzhausen

Es trafen sich auf dem Sportplatz in Holzhausen Geister, Vampire und sonstige dunklen Gestalten um die Nacht vor Halloween zu feiern und zu bestreiten. Gemeinsam traf man sich dort mit den beiden Trainern, Patrik Gundermann und Andreas Villim, um durch den Ort zu ziehen. Gegen 18Uhr zog die kleine Gruppe Richtung Nächstmatten um dort ihren Spruch " Süsses oder Saures " an den Haustüren kundzutun.

Nach dem man an vielen Häusern vorbei gekommen war und die Taschen wie auch die Bäuche voll mit Süßigkeiten hatte, ging man wieder nach 2,5 Stunden Richtung Sportplatz. Eine spontane Idee wurde gut umgesetzt so dass alle Kinder ihren Spass dabei hatten.

Fussball kann mehr als nur Ball und Rasen

Der Dank der Vereinsführung gilt den Verantwortlichen

-



-



